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○ 幼稚園の芝生化について 

行幸幼稚園の芝生化につきまして、経過及び今後の管理体制についてご

報告します。 

行幸幼稚園の芝生化につきましては、４月２３日に開かれた総務文教常

任委員会において、芝生化の定植計画及び管理体制についてご説明しまし

た。 

その後、６月９日の家族参観日を利用して、園児や保護者等約１８０人

が約１００㎡に４００ポットの芝を植えました。 

管理体制につきましては、教職員の負担軽減のためタイマー付きのスプ

リンクラーで、朝夕２回潅水しています。芝が伸びてくる９月上旬には、

電動芝刈り機を購入し、芝刈りを行っていく予定にしています。 

今後につきましては、園児が外遊びや活動する中で、体や環境にやさし

い特性を持つ芝生化のメリットをどう生かしていくかという検討と、芝生

化の教育的効果や管理面の課題を検証していきたいと考えていますので、

ご理解のほどお願い申し上げます。 

 

 


